

ÉTAT STATISTIQUE DES MARIAGES PENDANT LE MOIS DE FÉVRIER 1838.

Entre célibataires..	134	} TOTAL. . . 168
» célibataires et veuves. . . .	6	
» veufs et célibataires.	26	
» veufs..	2	

La Condition des soies n'a placé en février que 582 N^{os} au lieu de 682 comme nous l'avons dit par erreur.

ACADÉMIE DE LYON. — PROGRAMME D'UN PRIX.

L'Académie propose pour 1839 le sujet de prix suivant :

« Histoire de la soie, considérée sous tous les rapports, depuis sa découverte jusqu'à nos jours. »

Médaille de 600 fr. Prix fondé par M. Mathieu Bonafous.

Ce sujet de prix est indépendant de l'*Histoire de la fabrique de soierie de Lyon*, prix dont le programme a été publié précédemment.

Tous les ouvrages envoyés au concours doivent être écrits en français ou en latin, et porter en tête une devise ou épigraphe répétée dans un billet cacheté contenant les noms, qualités et demeure des auteurs. Ils doivent être adressés, francs de port, avant le 30 juin 1839, à M. Dumas, secrétaire-perpétuel; à MM. Bregnot du Lut et Leymerie, secrétaires-adjoints, ou à tout autre membre de l'Académie.

Le prix sera décerné en séance publique, le 5^e mardi du mois d'août 1839. Lyon, le 30 janvier 1838.

DUPASQUIER, président; DUMAS, secrétaire-perpétuel.

COMMISSION CENTRALE DE SECOURS POUR LES OUVRIERS SANS TRAVAIL.

L'exposition des objets donnés au Bazar lyonnais aura lieu jeudi 8 du courant et jours suivants, de 11 heures du matin à 3 de relevée, dans la salle de la société des Amis des Arts, au palais St-Pierre, et durera jusqu'au 31 mars inclusivement.

Tous les objets exposés feront partie des lots dont le tirage aura lieu après le placement d'un nombre déterminé de billets.

Le prix du billet est fixé à 1 franc.

Les personnes qui ont encore des dons à faire sont priées de les remettre de suite au palais St-Pierre.

Les membres de la commission du Bazar :

Cailhava, président; de Barbantane; Frankin Bonafous; Félix Bertrand; Chancel; Commarmond; Coulet fils; Paul Eymard; Godemard; James, trésorier; de Montillet; Cochet, secrétaire.

Lyon, le 5 mars 1838.

M. Foulques, commissaire du roi près de la monnaie de Lyon, auquel nous avons dû récemment un *Essai historique sur l'art monétaire et sur l'origine des hôtels des monnaies de Lyon, Mâcon et Vienne*, est décédé le 4 janvier.

— M. Florimond-Leval, commissaire du roi près la monnaie de Strasbourg, passe en la même qualité à Lyon, en remplacement de feu M. Foulques.

— MM. Pointe, docteur médecin, et Raison, professeur de rhétorique au collège royal, ont été nommés membres du conseil académique.

— M. le docteur Girard, M. Delarue et M. Chapeau, chirurgiens internes des hôpitaux civils de Lyon, ont été nommés, le premier, chef de clinique, le deuxième, préparateur du cours de chimie, et le troisième, secrétaire de l'école de médecine de notre ville.